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Anfragentext 

 

Diese Entwicklung bietet Perspektiven für die Zukunft, dadurch ergeben sich für die 
SPD-Fraktion folgende Fragen: 
  

1. Wie viele Homearbeitsplätze hat die Verwaltung eingerichtet?  
 

2. Welche Fachbereiche und Stabsstellen haben sich dafür geeignet?  
 
3. Nach welchen Kriterien erfolgte die Auswahl der Arbeitsplätze?  

 
4. Wie stabil waren die Verbindungen im Homeofficebetrieb?  

 
5. Wie viele Mitarbeiter haben ihr Interesse an einer Arbeit von zu Hause bekundet?  
 

6. Wie viele konnten nicht berücksichtigt werden?  
 

7. Nach welchen Kriterien wurden die Mitarbeiter ausgewählt?  
 
8. Wie viele von ihnen sind alleinerziehend?  

 
9. Wie viele der Mitarbeiter arbeiten derzeit nur von zu Hause, wie viele arbeiten 

wechselweise im Rathaus?  
 
10. Konnten alle Doppelbüros im Rathaus aufgelöst werden?  



 

11. Inwieweit wurde der Personalrat eingebunden?  
 

12. Gibt es für die Homearbeitsplätze eine interne Dienstanweisung?  
 
13. Erfüllen alle Heimarbeitsplätze die Arbeitsschutzbestimmungen?  

 
14. Auf welchen Zeitraum ist das derzeitige Verfahren beschränkt?  

 
15. Welche Erfahrungen hat die Verwaltung bisher mit der Arbeit im Homeoffice 
gemacht?  

 
16. Wird die Verwaltung aufgrund dieser Erfahrungen mehr Heimarbeitsplätze auf 

Dauer einrichten?  
 
 

 
 

Meckenheim, den 20.05.2020 
 

 
Sabine Gummersbach 

Sachbearbeiterin 
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